

SUPERKILEN

Melanie Hernández Torres

¿Qué es lo más representativo del Espacio Público Superkilen para mí?

El hecho de que involucran a sus posibles usuarios y el contexto con el diseño del parque y sus múltiples funciones. Dotándolo de identidad y sentido de seguridad. En el sentido arquitectónico el mantener la topografía y materiales existentes así como las actividades, y además dar la posibilidad de crear nuevas.

¿Cuál es el espacio que más llamó mi atención?

De inició me llama la atención el “RED” por su gama de colores brillantes, pero observándolos bien, mi favorito es el “BLACK” pues va mas allá del innovador diseño de piso, es un espacio en el que se pueden realizar múltiples actividades, aunque a simple vista solo parezca una explanada con banquitas.

Incluso los árboles que seleccionados son de múltiples nacionalidades, para remarcar un sentido de pertenencia con todos los posibles usuarios. El espacio es útil para niños, jóvenes y ancianos.

Objetos:

1. **49 : Lamp post, Germany:** Solía ser el centro de Berlín Occidental hasta que cayó el Muro. Fue reconstruido en 1987 como parte de una renovación urbana general relacionada con la celebración del 750 ° aniversario de Berlín.
 - Porque conmemora algo muy importante para el país, es una muestra de evolución, de unión.
2. **57 : Barbeque, Argentina:** Entre los platillos nacionales argentinos figura la carne a la parrilla, también llamados 'asados'. Argentina cuenta con el segundo mayor consumo mundial de carne de res, que corresponde a 55 kilos por habitante por año.
 - Representa algo muy propio de los argentinos, algo de lo que se sienten orgullosos.
3. **64 : Double chair, Valladolid, Mexico:** La silla doble se encuentra en la ciudad de Valladolid en la península mexicana de Yucatán y se considera típica de esa región en particular. Su nombre local es 'Los Confidentes'. En otras palabras, invita a los usuarios a sentarse y conversar con alguien íntimo.
 - Además de ser algo característico de Mx, es una invitación abierta a convivir con desconocidos, en caso de no conocer al que se siente en el otro lado.

4. **65 : Chess table, Sofia, Bulgaria:** El ajedrez es un juego muy popular en Bulgaria. Eurostandard, la escuela secundaria de élite en la capital Sofía, es la primera escuela secundaria en Europa que ofrece ajedrez como materia escolar regular. Las mesas de ajedrez en Superkilen, sin embargo, se encuentran en el parque más mundano Borisova Gradina, el parque público más antiguo de Sofía.
 - Parecen ser unas simples mesas al momento de ver el proyecto, pero al ver la historia va mucho más allá de brindar una actividad extra al espacio.

5. **70 : Octopus, Tokyo, Japan:** El pulpo original del patio de recreo tiene su hogar en el parque Kitashikahama en un suburbio de Tokio, la capital japonesa. Durante el proceso de construcción, la ciudad de Copenhague recibió una tarjeta de Navidad de Futaba Public Nursery School, un jardín de infantes cerca del pulpo en Tokio.
 - Es una manera de no solo vincular a los adultos con el parque y acontecimientos históricos, incluso los niños pueden sentirse identificados.

The Black Market

